



# 元気だより



今年もデイサービスセンター元気をよろしくお願いたします。  
1月8日9日には初詣にいきました。皆さん健康と周りの方の  
幸せを願われたようです。初詣の後はみんな大好き喫茶らんぷへ  
寒い日だったので温かいぜんざいが人気でした。

## お出かけレクリエーションのご案内

2月26日(水)2月27日(木)に佐布里の  
梅まつりにお出かけします。  
別紙にて詳しくお知らせします。  
参加の可否をお願いします。



## 移動スーパーが来ます!



2月より移動スーパーはじ丸さんが元気にも  
来てくれます。火水金の午後からの予定です。  
時間は調整中です。詳しくは別紙にてご案内  
いたします。



## 温泉ウィーク



2月より第一週を温泉ウィークとします。  
各地の温泉の素で温泉気分を味わってくださいね。

## 写真動画の使用のお願い

先にお伝えしていましたが2月より当デイサービスの  
ホームページやインスタグラムにご了承いただいた方  
のみ写真や動画を掲載いたします。  
ご不明点などありましたらお問合せください。



コロナ、インフルエンザの流行が拡大し  
ております。同居の家族の方がコロナに  
罹患した場合はご利用できません。  
くれぐれもご注意ください



元気では皆様がより楽しくより通いやすいように  
新たな取り組みを始めます。まだまだありますよ～  
またこんな事がしたいなどのご希望がありましたら  
どんどん職員に話してみてください。

